
Protokoll:

Die WGS-Fraktion gibt zu Protokoll, dass sie ausdrücklich dagegen ist, dass in dem maßgeblichen

Bereich Nutzungen für Air BnB Wohnungen entstehen.

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass ein Verbot von Ferienwohnungen im Bebauungsplanverfahren

behandelt werde.


